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C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional de 

Cuautitlán, Estado de México, en uso de las facultades que me confieren 

los artículos 128 fracciones II y III de la Constitución Política del  Estado 

Libre y Soberano de México, 31 Fracción XXXVI de la Ley Orgánica 

Municipal del Estado de México, a los habitantes del Municipio de 

Cuautitlán, Estado de México hago saber: 

 
 

OCTOGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE 

CABILDO 

09/02/2024. 

SUMARIO:  
 

1. Lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 

2. Consideración y en su caso aprobación del orden del día. 

3. Consideración y en su caso aprobación y firma del Acta de la “Octogésima 

Octava Sesión Ordinaria de Cabildo”. Expone: Dr. Julio César Páramo Mascote, 

Secretario del H. Ayuntamiento. 

4. Informe para dar cumplimiento al artículo 91 fracción III de la Ley Orgánica 

Municipal del Estado de México. Expone: Dr. Julio César Páramo Mascote, 

Secretario del H. Ayuntamiento. 

5. Consideración y en su caso aprobación de la “Convocatoria para la Décima 

Tercera Sesión Abierta de Cabildo”. Expone: Contador Público Aldo Ledezma 

Reyna, Presidente Municipal Constitucional. 
 

6. Consideración y en su caso aprobación del Recinto Oficial en el que se llevará 

a cabo la “Décima Tercera Sesión Abierta de Cabildo”. Expone: Contador 

Público Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional. 
 

7. Consideración y en su caso aprobación del Programa Anual de Obra (PAO) 

correspondiente al ejercicio fiscal 2024. Expone: Contador Público Aldo 

Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional; 

8. Asuntos generales; y 

9. Clausura de la sesión. 
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Punto uno. - Para el desahogo del punto uno, en uso de la palabra, el Doctor en 

Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del  

H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor Presidente, con el permiso de la 

Sindico, Regidoras y Regidores, con fundamento en el artículo 26 fracción II del 

Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, procedo a realizar el pase de lista de 

asistencia. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Señor Presidente, le informo 

que se encuentran presentes la mayoría de los integrantes del Honorable 

Ayuntamiento, y toda vez que, en términos de los artículos 28 párrafo once inciso a) 

de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México y 26 fracción II del Reglamento 

Interno de Sesiones de Cabildo, declaro la existencia de quórum legal para poder 

sesionar. --------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto dos. - En uso de la palabra el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: para el desahogo del 

punto dos, instruyo al Doctor Julio César Páramo Mascote, Secretario del  

H. Ayuntamiento, someta a consideración del pleno la propuesta del orden del día.  

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, la propuesta del orden del día. ------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: si no hay algún 

comentario al respecto, instruyo al Secretario del Ayuntamiento para que someta a 

consideración del pleno el orden del día propuesto. ------------------------------------ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------  

Acto siguiente y en uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso 

señor Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en el artículo 26 

fracción IV del Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, está a consideración 

de ustedes el orden del día propuesto, quien este por la afirmativa, favor de 

manifestarlo levantando la mano. El Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le 

informo que el orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos. -----------

-------------------------------------------------------------------------------------------------  

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario del 

Ayuntamiento para que exponga el punto tres del orden del día. ---------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Punto tres. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César 

Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, tienen a su consideración la aprobación y firma 

del acta de la “Octogésima Octava Sesión Ordinaria de Cabildo”, de la cual se 

solicita la dispensa de su lectura, toda vez que les ha sido enviada con anterioridad 

a esta sesión para su revisión; por lo tanto, con fundamento en el artículo 28 párrafo 

once inciso b) de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, está a 

consideración de ustedes la aprobación y firma del acta de la “Octogésima 

Octava Sesión Ordinaria de Cabildo”, quien este por la afirmativa, favor de 

manifestarlo levantando la mano, quien este por la negativa, favor de manifestarlo 

levantando la mano, quien se abstenga, favor de manifestarlo levantando la mano 

(C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora). El Doctor en Administración 

Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: 

Presidente, le informo que el punto tres del orden del día ha sido aprobado por 

mayoría de votos. ---------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario del 

Ayuntamiento para que de lectura el punto cuatro del orden del día. ----------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto cuatro. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso 

señor Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en lo dispuesto por los 

artículos 91 fracción III de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México y 26 

fracción V del Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, me permito informales 

que hubo un asunto turnado a Comisión Edilicia Transitoria de Revisión y 

Actualización de la Reglamentación Municipal, referente a la propuesta de Bando 

de Policía y Gobierno 2024 y en su momento fue puesto a disposición el dictamen 

correspondiente a este H. Ayuntamiento. Es cuanto señor Presidente. ----------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Muchas gracias señor 

Secretario, lo instruyo para que continue con el siguiente punto del orden del día. --

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto cinco. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso 

señor Presidente, señoras y señores Ediles, para el desahogo del punto 5 del orden 

del día, es el referente a consideración y en su caso aprobación de la 

“Convocatoria para la Décima Tercera Sesión Abierta de Cabildo”. ------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias Secretario, 

compañeros Ediles, como ya es una costumbre del presente Gobierno Municipal, a 

través de la sesión abierta de cabildo, recorremos las diferentes colonias de nuestro 

municipio, con el afán de escuchar de manera directa las peticiones de la 

ciudadanía y a su vez que cada gente de cada comunidad sepa cómo es una 

sesión abierta de cabildo, en esta ocasión su servidor con aprobación de todos 

ustedes propone que la sesión se lleve a cabo en el Fraccionamiento Parque San 

Mateo, seria una muy buena oportunidad para que no solo un servidor pueda 

realizar esta actividad, sino todo el cuerpo edilicio pero sobre todo a tener este 

acercamiento hacia la gente, por mi parte es cuanto. ---------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Si me lo permiten 

compañeros Ediles, me falto mencionar la fecha, la normatividad nos menciona 

que debe ser a un periodo posterior de quince días, por lo que propongo que la 

“Décima Tercera Sesión Abierta de Cabildo” se lleve a cabo el día 26 de febrero de 

2024. Por lo que, si no tienen algún comentario al respecto, instruyo al Secretario 

del Ayuntamiento para que someta a consideración del pleno el punto antes 

expuesto. -------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 

28 párrafos sexto y séptimo de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, se 

somete a consideración de ustedes el punto antes referido, quien este por la 

afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. El Doctor en Administración 

Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: 

Presidente, le informo que el punto cinco del orden del día ha sido aprobado por 

unanimidad de votos, para quedar como sigue: 

 

CONVOCATORIA 
 

Décima Tercera Sesión Abierta de Cabildo del Municipio de Cuautitlán, México. 

 

CONSIDERANDO 
 
El artículo 28 párrafo quinto de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, 

establece que “Los ayuntamientos sesionaran en cabildo abierto”, en donde las 

personas habitantes involucradas participan directamente con derecho a voz, 

pero sin voto, a fin de discutir asuntos de interés y con competencia sobre el 

mismo, en este tipo de sesión el Ayuntamiento escuchará las opiniones de los 
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participantes quedando asentadas en las actas de las Sesiones, y podrán 

considerarlas al dictaminar sus resoluciones. 
 

En razón de lo anterior, el Ayuntamiento de Cuautitlán, México 2022-2024, de 

conformidad con lo establecido por los artículos 115 fracciones I párrafo primero y 

II párrafo primero de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 112, 

113, 116 párrafo primero, 122 párrafo primero y 128 fracciones II y XIV de la 

Constitución Política del Estado Libre y Soberano de México; 2, 3, 27 párrafo 

primero, 28 párrafos quinto, sexto, octavo y décimo, 29 párrafo primero, 31 

fracciones XXXIX y XLVII y 48 fracciones II y XXVI de la Ley Orgánica Municipal 

del Estado de México; 8, 12 fracción V y artículo 15 del Reglamento Interno de 

Sesiones de Cabildo del H. Ayuntamiento de Cuautitlán, México y en términos de 

lo dispuesto en el quinto punto del orden del día de la Octogésima Novena Sesión 

Ordinaria de Cabildo, celebrada el día 09 de febrero de 2024, emite: 

 

CONVOCATORIA ABIERTA 
 

Décima Segunda Sesión Abierta de Cabildo del Municipio de Cuautitlán, México. 

 
Bajo las siguientes: 
 

BASES 
 

I. De los participantes. 

 
Podrán participar todos los ciudadanos residentes en el Municipio de Cuautitlán, 

Estado de México, que cumplan con los siguientes requisitos: 

 
a) Ser mexicano en el pleno goce y ejercicio de sus derechos políticos y civiles 

(lo cual deberá ser acreditado con acta de nacimiento o CURP); 

b) Presentar credencial para votar vigente, con domicilio en el Municipio de 

Cuautitlán, Estado de México; 

c) Un escrito dirigido al Titular de la Secretaría del H. Ayuntamiento de 

Cuautitlán, Estado de México, donde se exprese la intención de participar 

con derecho a voz, no así con voto, en la Sesión Abierta de Cabildo; 

d) Presentar en una cuartilla como mínimo la propuesta de temas 

relacionados con el desarrollo de su comunidad; 

e) Los participantes deberán asistir puntualmente a la Sesión, la cual se 

realizará en las canchas de basquetbol, dentro del Fraccionamiento 

Parque San Mateo”, el 26 de febrero de 2024; en caso contrario, se 

cancelará su registro y participación. Asimismo, están obligados a guardar 

respeto y compostura, no tomar parte en las deliberaciones del 

Ayuntamiento, ni expresar manifestaciones que alteren el orden en el 

recinto. 
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f) El participante sólo podrá hacer uso de la palabra cuando le sea 

concedida por quien preside la Sesión, por una sola vez hasta por cinco 

minutos. 

 

II. Del lugar de recepción y plazo para presentar la documentación. 

 
La recepción de la documentación, deberá ser presentada en el periodo 

comprendido del 12 al 16 de febrero de 2024, de 9:00 a 17:00 horas, en las oficinas 

de la Secretaría del Ayuntamiento, ubicadas en Calle Alfonso Reyes esquina 

Venustiano Carranza, Fraccionamiento Santa María, Paseos de Santa María sin 

número, código postal 54820, Municipio de Cuautitlán, Estado de México. 
 

III. Del procedimiento de selección. 
 

Concluido el periodo de recepción de documentos, se notificará de manera 

personal en el domicilio particular de los 5 primeros participantes que cumplieron 

con los requisitos de esta Convocatoria, a efecto de que acudan a la Sesión 

correspondiente, así como en los estrados de la Secretaría del  

H. Ayuntamiento de Cuautitlán, Estado de México. 
 

Para efectos de la protección de datos personales podrá consultarse el Aviso de 

privacidad en las oficinas que ocupa la Secretaría del Ayuntamiento. 
 

TRANSITORIOS 
 

PRIMERO. Todas las personas participantes deberán cumplir en su totalidad con 

todos los requisitos que se describen en la presente convocatoria en los plazos y 

en las formas establecidas. ---------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEGUNDO. Los casos no previstos en la presente Convocatoria, serán resueltos por 

la Secretaría del Ayuntamiento. ----------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Muchas gracias señor 

Secretario, lo instruyo para que continue con el siguiente punto del orden del día. 

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto seis. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su 

permiso señor Presidente, el punto 6 del orden del día es el referente a la 

consideración y en su caso aprobación del recinto oficial en el que se llevará a 

cabo la “Décima Tercera Sesión Abierta de Cabildo”; sin embargo me permito 

señalar que el presente punto fue desahogado anteriormente y fue aprobado por 

el Honorable Ayuntamiento que dicha sesión de cabildo se llevará a cabo en las 

canchas de basquetbol, ubicadas dentro del Fraccionamiento Parque San Mateo, 

el día 26 de febrero de 2024. --------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Muchas gracias señor 

Secretario, lo instruyo para que continue con el siguiente punto del orden del día. 

-----------------------------------------------------------------------------------------------

Punto siete. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su 

permiso señor Presidente, señoras y señores Ediles, para el desahogo del punto 7 

del orden del día, es el referente a consideración y en su caso aprobación del 

“Programa Anual de Obra (PAO) correspondiente al ejercicio fiscal 2024”. ---------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias Secretario, 

Compañeros Ediles para el desahogo del punto 7 del orden del día, respecto a la 

aprobación del “Programa Anual de Obra”, correspondiente al ejercicio fiscal 

2024, se les hizo llegar con anterioridad el primer bosquejo de las obras tomadas 

como prioritarias, aún no se ha definido la aportación que nos pueda dar el 

Gobierno del Estado y el Gobierno Federal, puede haber algunas variaciones en 

las mismas, sin embargo la necesidad que tiene el ayuntamiento de poder seguir 

y avanzar en materia de obra pública, nos obliga a presentar este proyecto, que 

sin duda puede ser si es necesario modificado o reconducido, pero lo importante 

es que debe contar con la autorización de este cuerpo edilicio para poder 

arrancar las obras importantes en este municipio, inclusive el día de mañana si 

ustedes lo tienen a bien, podemos arrancar una de ellas, que es y ha sido muy 

solicitada, la cual es la obra bajo puente madero, el cual conecta a nuestro 

municipio con el de Tultitlán, todos conocemos las condiciones que tiene 

actualmente, es por eso que el día de hoy sometemos a su consideración 

aprobar este proyecto de obra pública para de manera eficiente hacer una 

acción inmediata a las necesidades que tiene la ciudadanía, por mi parte es 

cuanto y le solicito al Secretario someta a consideración del pleno la aprobación 

del “Programa Anual de Obra” correspondiente al ejercicio fiscal 2024. ------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso Señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en los artículos 115 fracción 

II y 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; artículos 122 y 

123 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de México; artículos 31 

fracción VII y 164 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México; 12.12, 

12.15, 12.19 del Código Administrativo del Estado de México; artículos 1, 4, 8, 9, 11, 

14 y 15 del Reglamento del Libro Décimo Segundo del Código Administrativo del 

Estado de México, está a consideración de ustedes la aprobación del “Programa 

Anual de Obra” correspondiente al ejercicio fiscal 2024, en los términos antes 

expuestos, quien este por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. 

El Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario 

del  
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H. Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le informo que el punto seis del orden del 

día ha sido aprobado por unanimidad de votos, para quedar como sigue: 

 

No. PRESUPUESTO 
NOMBRE DE LA 

OBRA 
UBICACIÓN 

PRESUPUESTO 

ANUAL 

AUTORIZADO 

OBSERVACIONES  

FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL 

DISTRITO FEDERAL (FAISMUN) EJERCICIO FISCAL 2024. 

01 
01-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación de Calle 

Anenecuilco 2 Etapa de 

Calle 8 de agosto a 

Libramiento Melchor 

Ocampo a Cuautitlán. 

 

Colonia Lázaro Cárdenas 

Agep´s 150240001009A. 
$ 2,371,146.47 

FAISMUN 2024 

COMPLEMENTARIA 

$12,516,530.40 

02 
02-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación con 

concreto asfaltico de 

puente Francisco I. 

Madero. 

 

Colonia Españita, 

Infiernillo y el Paraíso. 

Agep´s 1502400010386. 

$ 2,364,648.32 

03 
03-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación de Museo 

en casa de Cultura Luis 

Nishizawa 

 

Colonia Centro. 

Agep´s 1502400010032. 
$ 980,000.00 

04 
04-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación con 

concreto asfaltico del 

Libramiento San Mateo 

de calle Diamante a calle 

Gustavo A. Madero. 

 

Colonia Lázaro 

Cárdenas. 

Agep´s 1502400010032. 

$ 3,500,000.00 

05 
05-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación con 

concreto hidráulico de 

retorno de Libramiento 

la Joya. 

 

Libramiento la Joya. 

Agep´s 1502400010386. 
$ 720,000.00 

06 
06-FAISMUN-

2024 

Rehabilitación con 

concreto asfaltico de 

Camino al Tejocote del 

tramo de puente hasta 

camino a Melchor 

Ocampo 

Colonia Lázaro 

Cárdenas. 

Agep´s 1502400019A. 

$ 2,580,735.61 

07 
07-FAISMUN-

2024 

Introducción de 

Drenaje, Agua Potable, 

Rehabilitación de pozos 

de agua potable. 

Todo el Municipio. $ 8,344,353.60 

FAISMUN 2024 

DIRECTA 

$8,344,353.60 

 

SUB TOTAL FAISMUN 2024 

AMORTIZACIONES DE CAPITAL Y PAGOS DE INTERESES ORDINARIOS 

EN EL EJERCICIO 2024. 

T O T A L FAISMUN 2024. 

$20,860,884.00 

$ 5,105,013.20 

 

$25,965,897.00 

 

   

No. PRESUPUESTO NOMBRE DE LA OBRA UBICACIÓN 

PRESUPUESTO 

ANUAL 

AUTORIZADO 

OBSERVACIONES 

FONDO ESTATAL DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL (FEFOM) EJERCICIO FISCAL 2024 

RECURSOS NO ETIQUETADOS 50% 

01 01-FEFOM-2024 

Construcción de 4 Arco 

Techos en diferentes 

escuelas del Municipio. 

Todo el Municipio. $ 5,980,378.19 Recurso no Etiquetado 

50% 

($ 7,421,512.75) 

 02 02-FEFOM-2024 

Rehabilitación de baños en 

3 Escuelas en diferentes 

escuelas del Municipio. 

Todo el Municipio. $ 1,441,134.56 

TOTAL RECURSO NO ETIQUETADO 50% FEFOM 2024 7,421,512.75 

RECURSOS ETIQUETADOS 50% 
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No. PRESUPUESTO 
NOMBRE DE LA 

OBRA 
UBICACIÓN 

PRESUPUESTO 

ANUAL 

AUTORIZADO 

OBSERVACIONES  

RECURSO PROPIO (RP) EJERCICIO FISCAL 2024. 

01 01-RP-2024 

Suministro y colocación 

de semaforización en 

diferentes partes del 

Municipio. 

Diferentes partes del 

Municipio. 
$ 3,500,000.00  

02 02-RP-2024 

Reencarpetado de 

Puente madero a Calle 

Amado Nervo en Ambos 

Cuerpos 

Libramiento la joya $ 13,606,685.96  

03 03-RP-2024 

Rehabilitación de Sala de 

presidencia y Oficina 

Principal de Casa de 

Cultura Luis Nishizawa. 

Colonia Centro. $ 500,000.00  

04 04-RP-2024 
Bacheo en Todo el 

Municipio. Todo el Municipio. $ 10,000,000.00  

05 05-RP-2024 
Rehabilitación de 

Oficinas de Desarrollo 

Económico. 
Colonia Romita. $ 621,918.44  

06 06-RP-2024 

Rehabilitación con 

concreto asfaltico de 

Camino al Tejocote 2da 

Etapa del tramo de 

puente hasta camino a 

Melchor Ocampo 

Colonia Lázaro 

Cárdenas. 
$ 6,242,116.53  

07 07-RP-2024 
Construcción de 2 Arco 

Techos en diferentes 

escuelas del Municipio. 
Todo el Municipio. $ 3,000,000.00  

08 08-RP-2024 

Rehabilitación de baños 

en 3 Escuelas en 

diferentes escuelas del 

Municipio 

Todo el Municipio. $ 1,000,000.00  

09 09-RP-2024 

Construcción de parque 

para perros en el 

Fraccionamiento Rancho 

San Blas. 

Fraccionamiento 

Rancho San Blas. 
$ 680,000.00  

03 03-FEFOM-2024 

Instalación de alumbrado 

público de puente los 

Morales hasta camino a 

Melchor Ocampo. 

Colonia Lázaro 

Cárdenas. 
$ 1,800,000.00 

“Iluminación 

Municipal 10%; 

Seguridad Pública 

10%; Protección civil y 

Bomberos 10 %; Salud 

Publica 10%; Proyecto 

de inversión 

“($7,421,512.80)    

04 04-FEFOM-2024 
Rehabilitación de módulos 

de vigilancia   

Fraccionamiento 

Cebadales. 
$ 500,000.00 

05 05-FEFOM-2024 

Construcción de cisterna 

para personal de 

Protección Civil y 

Bomberos. 

Colonia Loma Bonita. $ 368,277.15 

06 06-FEFOM-2024 

Reencarpetado de Calle 

Ignacio Zaragoza. De 

Avenida Guillermo Prieto 

a Avenida Miguel Hidalgo. 

Colonia Loma Bonita. $ 1,500,243.87 

07 07-FEFOM-2024 

Reencarpetado de Calle 13 

De Calle 6 a Av. 

Politécnico. 

Colonia San Blas. $ 1,118,689.22 

08 08-FEFOM-2024 
Construcción de Parque de 

Genero. 

Fraccionamiento 

Galaxia. 
$ 650,000.00 

09 09-FEFOM-2024 
Remodelación de Clínica 

San Mateo Ixtacalco.  

Colonia San Mateo 

Ixtacalco. 
$ 1,484,302.56 

TOTAL, RECURSO ETIQUETADO 50% FEFOM 2024 $7,421,512.80  

TOTAL, FEFOM 2024 $14,843,025.55  
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10 10-RP-2024 
Rehabilitación de aulas 

en preparatoria CBT 

Gabriel V. Alcocer 

Colonia San Mateo 

Ixtacalco. 
$ 720,000.00  

11 11-RP-2024 

Suministro y colocación 

de 3 candiles y telares en 

Casa de Cultura Luis 

Nishizawa. 

Colonia Centro. $ 620,000.00  

12 12-RP-2024 
Rehabilitación de 5 

parques. 

San Blas Uno, 

Misiones, Galaxia, 

Parque San Mateo y 

Colonia Necapa. 

$ 7,070,000.00  

13 13-RP-2024 

Rehabilitación con 

concreto hidráulico en 

retorno antirrábico 

debajo de puente 

Francisco I. Madero. 

Colonia Infiernillo. $ 2,600,000.00  

14 14-RP-2024 

Reparación de barandal 

existente en puente 

Henry Ford, Colonia 

Loma Bonita  

 

Colonia Loma Bonita  $ 195,000.00  

15 15-RP-2024 
Construcción de cisterna 

para Deportivo 

Bicentenario 

Colonia El Partidor. $ 368,277.15  

16 16-RP-2024 

Rehabilitación de 

Liconsa en 

Fraccionamiento Santa 

Elena. 

Fraccionamiento Santa 

Elena. 
$ 250,000.00  

17 17-RP-2024 

Rehabilitación de 

Edificio “C” de 

Presidencia 

Fraccionamiento Paseos 

de Santa María. 

Fraccionamiento 

Paseos de Santa María. 
$ 400,000.00  

18 18-RP-2024 

Rehabilitación de 

Edificio “A” de 

Presidencia 

Fraccionamiento Paseos 

de Santa María. 

Fraccionamiento 

Paseos de Santa María. 
$ 700,000.00  

RECURSO PROPIO (RP) EJERCICIO FISCAL 2024 $52,073,998.08  

RESUMEN GENERAL DEL POA 2024  
 

FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS 

DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL 

(FAISMUN) EJERCICIO FISCAL 2024. 

$20,860,884.00 

 

 

FONDO ESTATAL DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL (FEFOM) 

EJERCICIO FISCAL 2024 
$14,843,025.55 

 

RECURSO PROPIO (RP) EJERCICIO FISCAL 2024 $52,073,998.08 
 

TOTAL POA 2024 $87,777,907.63 
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C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional de 

Cuautitlán, Estado de México, en uso de las facultades que me confieren 

los artículos 128 fracciones II y III de la Constitución Política del  Estado 

Libre y Soberano de México, 31 Fracción XXXVI de la Ley Orgánica 

Municipal del Estado de México, a los habitantes del Municipio de 

Cuautitlán, Estado de México hago saber: 

 
 

 

NONAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

16/02/2024. 

 

SUMARIO:  
 

 

 
1. Lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 

2. Consideración y en su caso aprobación del orden del día. 

3. Consideración y en su caso aprobación y firma del Acta de la “Octogésima 

Novena Sesión Ordinaria de Cabildo”. Expone: Dr. Julio César Páramo Mascote, 

Secretario del H. Ayuntamiento. 

4. Asuntos generales; y 

5. Clausura de la sesión. 
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Punto uno. - Para el desahogo del punto uno, en uso de la palabra, el Doctor en 

Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del  

H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor Presidente, con el permiso de la 

Sindico, Regidoras y Regidores, con fundamento en el artículo 26 fracción II del 

Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, procedo a realizar el pase de lista de 

asistencia. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Señor Presidente, le informo 

que la C. Martha Carmona Cervantes, Segunda Regidora y la C. Martha Olivia 

Ángeles Flores, Sexta Regidora, presentaron justificante de inasistencia para la 

presente sesión, por lo que al encontrarse presentes la mayoría de los integrantes 

del Honorable Ayuntamiento, en términos de los artículos 28 párrafo doce inciso a) 

de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México y 26 fracción II del Reglamento 

Interno de Sesiones de Cabildo, declaro la existencia de quórum legal para poder 

sesionar. --------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto dos. - En uso de la palabra el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: para el desahogo del 

punto dos del orden del día, instruyo al Doctor Julio César Páramo Mascote, 

Secretario del H. Ayuntamiento, para que someta a consideración del pleno la 

propuesta del orden del día. ---------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, la propuesta del orden del día. ------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: si no hay algún 

comentario al respecto, instruyo al Secretario del Ayuntamiento para que someta a 

consideración del pleno el orden del día propuesto. ------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso 

señor Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en el artículo 26 

fracción IV del Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, está a consideración 

de ustedes el orden del día propuesto, quien este por la afirmativa, favor de 

manifestarlo levantando la mano. El Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le 

informo que el orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos. -----------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------  
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En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario del 

Ayuntamiento para que exponga el punto tres del orden del día. ---------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto tres. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César 

Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, tienen a su consideración la aprobación y firma 

del acta de la “Octogésima Novena Sesión Ordinaria de Cabildo”, de la cual se 

solicita la dispensa de su lectura, toda vez que les ha sido enviada con anterioridad 

a esta sesión para su revisión; por lo tanto, con fundamento en el artículo 28 párrafo 

doce inciso b) de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, está a 

consideración de ustedes la aprobación y firma del acta de la “Octogésima 

Novena Sesión Ordinaria de Cabildo”, quien este por la afirmativa, favor de 

manifestarlo levantando la mano. El Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le 

informo que el punto tres del orden del día ha sido aprobado por unanimidad de 

votos. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario del 

Ayuntamiento para que de lectura el punto cuatro del orden del día. ----------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto cuatro. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso 

señor Presidente, le informo que para el desahogo del punto 4 del orden del día no 

hay asuntos generales que tratar. ---------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional de 

Cuautitlán, Estado de México, en uso de las facultades que me confieren 

los artículos 128 fracciones II y III de la Constitución Política del  Estado 

Libre y Soberano de México, 31 Fracción XXXVI de la Ley Orgánica 

Municipal del Estado de México, a los habitantes del Municipio de 

Cuautitlán, Estado de México hago saber: 

 
 

 

DÉCIMA TERCERA SESIÓN ABIERTA DE CABILDO CON 

NÚMERO CONSECUTIVO NONAGÉSIMA SEGUNDA 

26/02/2024. 

 

SUMARIO:  
 

1. Lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 

2. Consideración y en su caso aprobación del orden del día. 

3. Consideración y en su caso aprobación y firma de las Actas de la 

“Nonagésima Sesión Ordinaria de Cabildo y de la Vigésima Quinta Sesión 

Extraordinaria de Cabildo con número consecutivo Nonagésima Primera”. 

Expone: Dr. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento. 

4. Consideración y en su caso aprobación de la “Licencia temporal para 

separarse del cargo de Director de Desarrollo Social, al Licenciado Sixto 

Silverio Zamora Zamora. Expone: Contador Público Aldo Ledezma Reyna, 

Presidente Municipal Constitucional; 

5. Consideración y en su caso aprobación para que se expongan las peticiones 

ciudadanas que fueron presentadas en la Secretaría del Ayuntamiento, de 

conformidad con la Base II de la Convocatoria para la Décima Tercera Sesión 

Abierta de Cabildo del Municipio de Cuautitlán, México, que fue publicada el 

día 9 de febrero de 2024, y que corresponden del folio 001 al 005; lo anterior 

con fundamento en los artículos 8º de la Constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos y 28 párrafo sexto de la Ley Orgánica Municipal del Estado 

de México. Expone: Dr. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. 

Ayuntamiento. 

6. Asuntos generales; y 

7. Clausura de la sesión. 
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Punto uno. - Para el desahogo del punto uno, en uso de la palabra, el Doctor en 

Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del  

H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor Presidente, con el permiso de la 

Sindico, Regidoras y Regidores, con fundamento en el artículo 26 fracción II del 

Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, procedo a realizar el pase de lista de 

asistencia. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Señor Presidente le informo 

que se encuentran presentes la mayoría de los integrantes del H. Ayuntamiento; a 

excepción del C. Juan Carlos Díaz Martínez, Séptimo Regidor, quien envió a la 

Secretaría del Ayuntamiento justificante para poder ausentarse en la presente 

sesión, por lo que en términos de los artículos 28 párrafo doce inciso a) de la Ley 

Orgánica Municipal del Estado de México y 26 fracción II del Reglamento Interno 

de Sesiones de Cabildo, declaro la existencia de quórum legal para poder sesionar. 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Punto dos. - En uso de la palabra el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: para el desahogo del 

punto dos del orden del día, instruyo al Doctor Julio César Páramo Mascote, 

Secretario del H. Ayuntamiento, someta a consideración del pleno la propuesta el 

orden del día. --------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, la propuesta del orden del día es la siguiente:               

-------------------------------------------------------------------------------------------------

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: si no hay algún 

comentario al respecto, instruyo al Secretario del Ayuntamiento para que someta a 

consideración del pleno el orden del día propuesto. ------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Acto siguiente y en uso de la palabra, el Doctor en Administración Pública, C. Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: con su permiso 

señor Presidente, con fundamento en el artículo 26 fracción IV del Reglamento 

Interno de Sesiones de Cabildo, está a consideración de ustedes el orden del día 

propuesto, quien este por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. 

El Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del  

H. Ayuntamiento, manifestó: señor Presidente, le informo que el orden del día 

propuesto ha sido aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario del 
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Ayuntamiento para que exponga el punto tres del orden del día. ---------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto tres. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César 

Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, tienen a su consideración la aprobación y firma 

de las Actas de la “Nonagésima Sesión Ordinaria de Cabildo y de la Vigésima 

Quinta Sesión Extraordinaria de Cabildo con número consecutivo Nonagésima 

Primera”, de las cuales se solicita la dispensa de su lectura, toda vez que han sido 

enviadas con anterioridad a esta sesión para su revisión. Por lo que con 

fundamento en el artículo 28 párrafo doce inciso b) de la Ley Orgánica Municipal 

del Estado de México, está a consideración de ustedes la aprobación de la misma, 

quien este por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. El Doctor en 

Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. 

Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le informo que el punto tres del orden del día 

ha sido aprobado por unanimidad de votos. ---------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: instruyo al Secretario 

del Ayuntamiento para que de lectura el punto cuatro del orden del día. -------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Punto cuatro. - En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. 

Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su 

permiso señor Presidente, señoras y señores Ediles, para el desahogo del punto 

4 del orden del día, es el referente a consideración y en su caso aprobación de 

la “Licencia temporal para separarse del cargo de Director de Desarrollo Social, 

al Licenciado Sixto Silverio Zamora Zamora”. ----------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias Secretario, 

compañeros Ediles, como es de su conocimiento en días previos el Doctor Julio 

César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, les remitió un oficio de 

parte del Licenciado Sixto Silverio Zamora Zamora, Director de Desarrollo Social, 

en el que expone que por asuntos personales tiene la necesidad de separarse 

del cargo por un periodo de 60 días a partir del día de hoy 26 de febrero siendo 

las diecisiete horas con treinta minutos, al 26 de abril del presente año, por tal 

motivo hoy es que les pedimos a ustedes apegados a la Ley Orgánica 

Municipal del Estado de México en su artículo 41 párrafo sexto, pudiesen tener 

a bien aprobar dicha licencia, por mi parte sería cuanto Secretario. -------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, informa al Señor Presidente, que la  
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C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, solicita el uso de la palabra, por lo 

que se le concede el uso de la voz. -----------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra la C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, 

manifestó: Buenas tardes a todos vecinos, como siempre es un gusto saludarlos 

a todos y decirles que todos ustedes son la parte más importante de todo esto y 

que estamos aquí para servirles. Presidente, quería comentar en este punto 

específicamente si nos puede decir, mientras tanto ¿se quedaría así para la 

dirección? -------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: De aceptar el 

Cabildo, se nombraría un Encargado de Despacho por el periodo 

correspondiente, no puede quedar acéfala la dirección, sin embargo ustedes 

tienen que aprobar primero la licencia y en base a eso turnar y asignar a un 

encargado de despacho para ejecutar las funciones de la Dirección, aun no 

tenemos encargado regidora, pero se someterá en su momento a su 

consideración también. Si no hay algún comentario al respecto, instruyo al 

Secretario del Ayuntamiento para que someta a consideración del pleno la 

propuesta mencionada. ---------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, de acuerdo a lo establecido por el artículo 

41 párrafos quinto y sexto de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, 

se somete a consideración de ustedes el punto antes referido, quien este por la 

afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. El Doctor en 

Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. 

Ayuntamiento, manifestó: Señor Presidente, le informo que el punto cuatro del 

orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos. ------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Muchas gracias 

señor Secretario, lo instruyo para que continue con el siguiente punto del orden 

del día. -----------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto cinco. - En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente 

Municipal Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias 

Secretario, lo instruyo para que exponga el punto cinco del orden del día. ------ 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor 
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Presidente, señoras y señores Ediles, de manera respetuosa me permito informar 

a ustedes que el punto 5 del orden del día es el referente a las participaciones 

ciudadanas, ingresadas previamente a la Secretaría del Ayuntamiento, como 

lo señala la Convocatoria para la celebración de la Décima Tercera Sesión 

Abierta de Cabildo, la cual fue publicada el pasado nueve de febrero de dos 

mil veinticuatro en los estrados de la Secretaría del Ayuntamiento, en la que se 

recibieron 5 (cinco) solicitudes por parte de la ciudadanía, los cuales 

cumplieron con los requisitos establecidos en dicha Convocatoria para 

participar en la presente sesión. -------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Compañeros Ediles, 

si me lo permiten solicito de su apoyo para que los ciudadanos que 

participarán en la presente Sesión Abierta de Cabildo, primero realicen sus 

exposiciones y posteriormente sean sometidas a consideración y en su caso, 

aprobación del pleno. Si no hay algún comentario al respecto, instruyo al 

Secretario del Ayuntamiento para que someta a consideración del pleno la 

propuesta mencionada. ---------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso Señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en lo dispuesto por el 

artículo 25 fracción III del Reglamento Interno de Sesiones de Cabildo, se 

somete a consideración de ustedes la propuesta del señor Presidente 

Municipal, para proceder a las exposiciones y posteriormente pasar a la 

votación del pleno, quien este por la afirmativa favor de manifestarlo 

levantando la mano. El Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Presidente, le informo que 

la propuesta antes expuesta ha sido aprobada por unanimidad de votos. -------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias Secretario, si 

me lo permiten cedemos el uso de la voz a la C. Leticia Hernández Hernández, 

del Fraccionamiento Parque San Mateo. ---------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra la C. Leticia Hernández Hernández, del 

Fraccionamiento Parque San Mateo, solicitó al Honorable Ayuntamiento que la 

comunidad pueda tener acceso a actividades deportivas, culturales y 

públicas, así como a los programas y acciones que se encuentra ejecutando la 

administración pública municipal. ----------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias, si me lo 

permiten cedemos el uso de la voz a la C. Diana Muñoz Olvera del 

Fraccionamiento Parque San Mateo. -------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra la C. Diana Muñoz Olvera, agradeció al 

Contador Público Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal Constitucional, la 

oportunidad que se le brindo para poder participar en la presente Sesión de 

Cabildo Abierto, asimismo solicitó apoyo de un camión tipo Vactor, para que 

se le pueda brindar apoyo con desazolve de diversas redes de alcantarillado, 

así como de una torreta de la Coordinación de Protección Civil y la 

rehabilitación del pozo número uno. -------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias, si me lo 

permiten cedemos el uso de la voz al C. Edgar Daniel Álvarez Gonzales del 

Fraccionamiento Parque San Mateo. -------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra el C. Edgar Daniel Álvarez Gonzales, 

solicito al Honorable cuerpo Edilicio, el establecimiento de un programa sobre 

el uso del casco de seguridad para motociclistas; asimismo, a nombre de los 

jóvenes del Fraccionamiento Parque San Mateo agradeció la atención que se 

ha prestado al mismo. ------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias, si me lo 

permiten cedemos el uso de la voz a la C. María Guadalupe García, de la 

Calzada Guadalupe. -------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra la C. María Guadalupe García, agradeció 

los trabajos que durante la presente administración pública municipal se han 

realizado en beneficio de la comunidad, como lo es el embellecimiento de la 

Calzada Guadalupe y el mejoramiento de la infraestructura urbana; sin 

embargo solicitó la gestión de un puente peatonal y la colocación de un tope 

en Calzada Guadalupe, así como la vigilancia dentro de la comunidad, 

tránsito municipal y movilidad, para en la medida de lo posible evitar 

accidentes. ------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias, si me lo 

permiten cedemos el uso de la voz a la C. María Azucena Olvera de Parque 
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San Mateo. ------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto siguiente y en uso de la palabra la C. María Azucena Olvera, solicitó la 

habilitación de un espacio de recreación para niños donde se encuentran 

ubicados los locales amarillos, los cuales no tienen uso y solo sirven como 

basurero, comprometiéndose a nombre de la comunidad a brindarles 

mantenimiento. -------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Doy cuenta señor 

Presidente que la C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, solicita el uso 

de la palabra. ---------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias señor 

Secretario, cedo el uso de la palabra a la C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta 

Regidora. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra la C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, 

manifestó: Gracias nuevamente por todo lo que ustedes nos comentan, y 

como lo he repetido varias veces y lo vuelvo a decir Presidente, y es una 

solicitud y que les pido a todos ustedes también compañeros Ediles, que no 

sean solo cinco espacios los que tengamos para las personas, hay muchas 

necesidades, lo sabemos y este es el tiempo de hablar ahorita que están para 

las necesidades de su fraccionamiento, por un lado eso y también por otro 

decirles que todo lo que me hacen llegar, sus fotos, los videos, 

desgraciadamente en esta colonia no hay un cárcamo y entonces y entonces 

los vecinos padecen mucho de esas inundaciones en sus calles, yo les 

propongo compañeros Ediles y a usted señor Presidente, que se establezca 

algún tipo de jornada para esta comunidad para que tengan el vactor a 

tiempo, porque aunque no está lloviendo hay inundaciones y la gente vive con 

aguas negras enfrente de su casa y obviamente sé que han mandado los 

vactors, pero el problema de no tener un vactor aquí es muy grave, por eso le 

solicito que se haga algo para esta comunidad, que nos pongamos de 

acuerdo y que se los hagamos saber en su momento. ------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Doy cuenta señor 

Presidente, que la C. Sonia González Torres, Tercera Regidora, solicita el uso de 

la palabra. -------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Gracias señor 

Secretario, cedo el uso de la palabra a la C. Sonia González Torres, Tercera 

Regidora. ---------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra la C. Sonia González Torres, Tercera Regidora, manifestó: 

Buenas tardes vecinos de Parque San Mateo, compañeros del H. Ayuntamiento 

y Directores de la Administración Pública Municipal, me es grato escuchar a los 

ciudadanos de nombre Leticia, Aura Adriana, Edgar Daniel, María Guadalupe y 

María Azucena, créanme que estamos muy atentos a sus palabras, es un 

enorme gusto escucharlos, pero es más grato saber que estamos atendiendo 

las necesidades más prioritarias de la comunidad, quiero decirles que el trabajo 

en conjunto entre ciudadanos y gobierno rinde mejores frutos, las necesidades 

siempre son múltiples y a veces los  recursos son insuficientes para atender en su 

totalidad las necesidades de la ciudadanía, no duden que estamos realizando 

nuestro mejor esfuerzo y como lo dije anteriormente, podemos fortalecer esa 

mancuerna entre ustedes y nosotros, si hay más voces con todo gusto los 

escucharemos aquí en la comunidad y en la casa de todos ustedes el Palacio 

Municipal, pero siempre atendiendo que el principio fundamental que debe 

respetarse para hacer que las cosas funcionen, este Ayuntamiento trabaja bajo 

ese principio para no caer en una anarquía, es por eso que hago este exhorto 

para que se cumplan los requisitos de la convocatoria de este cabildo abierto, 

no es limitativo, simplemente es normativo, puesto que hay requisitos a cumplir, 

no nos negamos a escucharlos, claro que los vamos a escuchar, siempre que 

cumplamos los requisitos que nos solicitan, y si es necesario regresar a Parque 

San Mateo no creo que haya conveniente, creo que esa es la disposición que 

tiene este Ayuntamiento y que vamos a seguir teniendo para Parque San 

Mateo como para todas las colonias y fraccionamientos de nuestro municipio. -

--------------------------------------------------------------------------------------------  

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Comentarle 

regidora Olivia, que ya estamos trabajando en este tema, lo tiene muy presente 

el director del agua, para el tema del cárcamo, conocemos muchas de las 

inundaciones que se presentan serán atendidas de manera pronta, por mi 

parte sería cuanto y solicito al señor secretario tenga a bien someter estas 

propuestas. ------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra El Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor 

Presidente, señoras y señores Ediles, con fundamento en lo dispuesto por los 

artículos 28 párrafos sexto, séptimo, noveno y décimo primero de la Ley 

Orgánica Municipal del Estado de México y 25 fracción III del Reglamento 
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Interno de Sesiones de Cabildo, está a consideración de ustedes la aprobación 

del análisis de las peticiones ciudadanas antes expuestas, las cuales podrán ser 

consideradas al dictaminar sus resoluciones; quien este por la afirmativa, favor 

de manifestarlo levantando la mano. El Doctor en Administración Pública, C. 

Julio César Páramo Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, manifestó: Señor 

Presidente, le informo que ha sido aprobado por unanimidad de votos. ----------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: solicito al señor 

Secretario prosiga con el siguiente punto del orden del día. -----------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------

El Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo Mascote, Secretario 

del H. Ayuntamiento, manifestó: Con su permiso señor Presidente, el siguiente 

punto es el referente a “Asuntos Generales”, de los que no hay ninguno que 

tratar. -------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Doctor en Administración Pública, C. Julio César Páramo 

Mascote, Secretario del H. Ayuntamiento, informa al Señor Presidente, que la C. 

Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, solicita el uso de la palabra, por lo 

que se le concede el uso de la voz. ---------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------

En uso de la palabra la C. Martha Olivia Ángeles Flores, Sexta Regidora, 

manifestó: Señor Presidente, aprovechando que son asuntos generales, y 

solicitando al secretario quede asentado en acta, me llego una denuncia 

presidente sobre algo delicado pero como sabemos somos un equipo a donde 

hay que hacerlo transparente, así que yo les solicito que se haga una 

investigación, sobre todo porque cuando la gente se acerca a nosotros nos 

pide toda la atención posible, así que cuando necesitamos que cuando 

hablamos ahorita del tema de Desarrollo Social, porque ya no está el director, 

ya se va, solicito precisamente que en ese aspecto, en esa dirección sea 

congruente la atención que se le da a la gente, ¿Por qué lo digo?, porque a 

veces la gente no sabe lo que está firmando, no hay suficiente información y 

me han comentado que hay gente ahí que no está trabajando en nómina y 

que están llegando estas situaciones, lo que queremos es que sea transparente 

para la gente, que sepa que si hay algún programa todos tienen derecho 

obviamente y se los digo, ósea todos tienen el derecho a tener programas, ya 

sea municipales, estatales o federales pero se deben hacer en orden y con 

toda la transparencia del proceso, entonces lo que pido es que mientras usted 

no tenga acéfala la dirección, pues no haya una persona ahí que no tenga un 

cargo y que este atendiendo esta situación, hay vecinos que están muy 

desconformes porque se está confundiendo los programas. Que seamos claros 

cuales son los programas estatales, municipales y que no se ocupe para otros 



                      H. Ayuntamiento de Cuautitlán, Estado de México. 

2022-2024 

 
 

 

    

 

  

 

23 Página  www.cuautitlan.gob.mx 

fines, le voy a hacer llegar un expediente extenso sobre las denuncias 

ciudadanas para que podamos todos tener claro lo que tenemos en la mano 

muchos programas y eso es lo que cuenta, la atención a la gente, entonces 

vamos a hacer llegar esa información y se los pido como gobierno que somos, 

que las reglas de operación se cumplan, y que todos tenemos la obligación de 

transparentar, nada mas nosotros, todos los ciudadanos cuando se acerquen 

pregunten, que es lo que están firmando, pero sobre todo que nada los puede 

condicionar, eso es lo más importante, para ningún programa se puede 

condicionar ni pedir nada a cambio por eso está aquí el señor presidente para 

que tome nota y cualquier persona que este haciendo mal uso, hagan llegar 

todos sus comentarios, estaremos pendientes con esta investigación. ------------

--------------------------------------------------------------------------------------------

En uso de la palabra, el C.P. Aldo Ledezma Reyna, Presidente Municipal 

Constitucional de Cuautitlán, Estado de México, manifestó: Muchas gracias 

regidora y efectivamente comparto con  usted este punto de vista, lo más 

importante es transparentar el hecho de los programas sociales tanto a nivel 

federal, estatal y municipal es obligación de todas las instancias y autoridades 

en que sean transparentes y no hayan avocados con un fin político y en el caso 

del municipio a usted le consta que las convocatorias han sido abiertas se han 

pasado a través de cabildo las cuales han aprobado los regidores y  síndico, es 

decir los que estamos aquí en la mesa sabemos cuáles son las reglas de 

operación y yo de manera personal he estado supervisando cuando son los 

registros, que a toda la gente se le permite el acceso, he estado en la mayoría 

de los momentos cuando la gente ha llevado su documentación precisamente 

para evitar eso y le he hecho mención y les vuelvo a hacer, nadie les puede 

condicionar ni pedir nada a cambio de un apoyo social. --------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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